



Miriam Mack (au centre) en compagnie d'élèves de classes bilingues de CM1/4.Klasse de Griesheim-près-Molsheim et Neuried dans la Forêt enchantée Grimm

« Es lebe l'amitié, vive la Freundschaft »

## Deux projets scolaires franco-allemands autour des contes présentés à Europa-Park

4 juillet 2023

Dans le cadre de la convention conclue entre Europa-Park, le consulat honoraire de France pour Freiburg-Tübingen et l'académie de Strasbourg, deux actions culturelles transfrontalières ont donné lieu à une rencontre scolaire favorisant l'amitié franco-allemande le jeudi 29 juin 2023 à Europa-Park.

Une quarantaine d'élèves de 3ème bilingue des collèges de Wasselonne, Truchtersheim, Strasbourg (Twinger) et Vaihingen an der Enz ont travaillé ensemble sur les contes, échangeant et collaborant à distance sur la plateforme eTwinning durant l'année scolaire. Le projet « Märchenpodcast » (podcast de

contes) leur a permis d'aborder cette thématique de manière originale et créative, en découvrant le format du podcast, en mettant en voix de nouvelles histoires et en faisant la présentation de personnages imaginaires. Les élèves de part et d'autre du Rhin ont

ainsi pu développer leurs compétences linguistiques et numériques tout en améliorant leur autonomie et leur capacité de coopération.

Deux classes de CM1/4.Klasse de Griesheim-près-Molsheim et Neuried se sont quant à elles appropriées au cours de l'année un nouveau répertoire de chansons enfantines en allemand et français composé par le chanteur alsacien Nicolas Fischer.

La centaine d'élèves franco-allemands, se rencontrant pour la première fois en personne à Europa-Park, ont chanté le nouvel hymne de la coopération transfrontalière « es lebe l'amitié, vive la Freundschaft », composé à l'occasion du 60ème anniversaire du Traité de l'Elysée, sur la scène en plein air du quartier italien en présence de représentants de la Région Grand Est, de la Collectivité européenne d'Alsace, de l'Etat et de l'association « Märchenland », partenaires des deux initiatives. Les élèves se sont ensuite rendus dans la Forêt enchantée Grimm pour relever en

équipes une dizaine de défis en allemand et en français. Les plus jeunes ont participé à une heure du conte avec Miriam Mack, présidente du conseil d'administration du centre européen du conte « Märchenland » et responsable des affaires culturelles et sociales à Europa-Park, tandis que les collégiens ont finalisé leur ultime émission de podcast.

Depuis bientôt 50 ans, l'entreprise familiale Mack a toujours eu à cœur de développer les relations franco-allemandes. L'ancien président du Sénat Alain Poher déclarait en 1989 à propos d'Europa-Park : « Ici, vous construisez l'Europe des enfants ». Une préoccupation qui n'a cessé de guider l'action de la famille Mack. Aujourd'hui, ce sont plus de 1 000 salariés français qui contribuent au fonctionnement d'Europa-Park Resort. Plus d'un million de visiteurs français viennent profiter chaque année du meilleur parc de loisirs au monde.





Miriam Mack (au centre) en compagnie d'élèves de classes bilingues de CM1/4.Klasse de Griesheim-près-Molsheim et Neuried dans la Forêt enchantée Grimm